

Periódico correo



Minuto a minuto

Inauguran segunda Escuela de Vanguardia



Realiza Inifeg obras por 1500 mdp

ago 20, 2015 *Vida Pública* 0 Comentarios

Miguel A. Miranda

GUANAJUATO, Gto.- Un total de 360 mil estudiantes de nivel básico, medio superior y superior se verán beneficiados en el ciclo escolar 2015-2016 con la entrega de aulas, laboratorios, canchas y talleres de cómputo, informó el director del Instituto de **Infraestructura Física Educativa de Guanajuato** (Inifeg), **Pedro Peredo Medina**, quien dijo que se están invirtiendo cerca de mil 500 millones de pesos.

Explicó que con los recursos se intervino en 120 planteles de **Nivel Medio Superior y Superior**, con una inversión 715 millones de pesos y 163 acciones, para beneficio de 120 mil jóvenes.



Pedro Peredo Medina. Foto: Rogelio León

En nivel básico se beneficia a **180 mil niños** con diferentes acciones en cerca de 800 planteles, y además se han entregado más de 600 aulas con inversión de 850 millones de pesos.

“Es una inversión sin precedente, que manifiesta el cumplimiento del gobernador”, indicó.

Entre los espacios entregados están aulas, sanitarios, canchas, laboratorios, taller de cómputo, entre otras acciones.

Espacios dignos

“Todos estos espacios se generan pensando en dignificar las escuelas, para generar espacios agradables, con calidad, con calidez”, apuntó el funcionario.

“Todas las obras en todos los municipios están hechas con las mismas especificaciones y la misma calidad, esto habla de equidad y de dignidad en todo”.

Peredo destacó que **Guanajuato** es líder en innovación y generación de infraestructura, con espacios sustentables con el medio ambiente y con adaptaciones para discapacitados.

Para ello, mencionó que se están construyendo elevadores en los planteles, además de rampas, “lo que les permite libre desplazamiento dentro del plantel”.

De igual forma, se instalan celdas fotovoltaicas, “lo que permite captar la energía del Sol” y se promueve el ahorro del agua.

Entrega SEG mobiliario

Una de las prioridades en el arranque de ciclo escolar es equipar con mobiliario a las escuelas que lo requieran, por lo que se entregan 19 mil 577 piezas a 246 aulas, informó la **SEG**.

Dicho equipamiento consta de silla y mesa por alumno acorde a la matrícula, pizarrón blanco, silla y mesa para maestro.

En caso de que se requiera algún mueble extra por casos no previstos en la matrícula se harán ajustes al interior de la escuela o se buscará alguna transferencia de otro plantel.

Las autoridades que identifiquen mobiliario en condiciones de uso y no sea utilizado lo podrán canalizar a otras escuelas.

Las cifras

360 mil Estudiantes beneficiados.

920 planteles Intervenidos con acciones.

600 aulas Entregadas en nivel básico.